

Herten

Frühe Hilfen jetzt auch online

[05.12.2017] Die Stadt Herten hat ein Online-System zu Frühen Hilfen freigeschaltet. Werdende Eltern und Eltern von Kleinkindern finden darin vielfältige Informationen und Ansprechpartner.

Nachdem die Stadt Herten im Herbst 2016 die Broschüre „Frühe Hilfen in Herten“ veröffentlicht hat, sind die darin aufgeführten Angebote ab sofort auch online verfügbar. Konkret finden werdende Eltern und Eltern mit Kindern bis drei Jahren im Web bisher 138 Angebote von 91 Anbietern, so die Stadt Herten. Damit sei eine zeitgemäße Bereitstellung von Informationen und eine schnellere Vermittlung geeigneter Unterstützungsmaßnahmen durch Fachkräfte möglich. Das Online-System Frühe Hilfen soll nach Angaben der Stadt Herten zukünftig noch ausgebaut werden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Herten